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Partito dei socialisti e democratici, 

riunita la direzione: Congresso in autunno 


11 Partito dei Socialisti e dei Democratici (PSD) 
ha tenuto la sua prima direzione dopo il giura
mento del nuovo Consiglio Grande e Generale e 
del governo, durante la quale sono stati formula
ti i migliori auguri ai suoi esponenti istituzionali 
impegnati nella XXXI legislatura per un proficuo 
mandato e un buon lavoro, 
La direzione ha deciso di orientare e organizzare 
le energie raccolte durante le ultime elezioni po
litiche attraverso la celebrazione di un congresso, 
previsto per l'autunno di quest'anno. 11 congres
so rappresenterà un momento di rilancio e di ri
flessione, volto a definire il percorso futuro del 
Partito per accrescere ulteriormente la sua forza e 
consolidare il suo ruolo aggregante e propositivo 
rispetto alle scelte che il Paese dovrà affrontare. A 
tal fine, sono stati avviati dei gruppi aperti al con
tributo di ciascun iscritto per l'elaborazione delle 
tesi, la revisione dello statu to e l'organizzazione 
dell'evento. 
Inoltre, la direzione ha deliberato la formazione 
di un gruppo di lavoro per le riforme istituziona
li, che funzionerà da collegamento con la futura 
commissione consiliare per le riforme istituzio
nali. Il PSD, confida di poter esprimere un utile 

contributo al lavoro che verrà intrapreso dalla 
Segreteria d i Sta to per gl i Affari In temi, anche in 
ragione della sua vocazione democratica. 
l membri più giovani del Partito hanno presentato 
alla direzione dei progetti per trasformare la sede 
del PSD in un luogo di aggregazione e formazio
ne, e per promuovere una comunità politica in
clusiva. Questo rinnovato entusiasmo ha portato 
alla decisione di ricostituire il gruppo giovanile 
del PSD e di istituire un centro studi, la cui dire
zione è stata affidata a Francesco Morganti. 
Il gruppo consiliare ha inoltre illustrato alcune 
proposte per la presentazione di disegni di legge, 
volti a colmare le lacune presenti in alcuni am
biti della legislazione sammarinese. La direzione 
ha espresso apprezzamento per l'iniziativa e ha 
impegnato il Partito, già nel primo anno di legi
slatura, a depositare vari disegni di legge per riaf
fermare il potere legislativo del Consiglio Grande 
e Generale, con trastando cosÌ la tendenza alla de
cretazione. 
La direzione ha infine ribadito la volontà di af
frontare temi cari al PSD e già discussi durante 
la campagna elettorale, come il welfare e il soste
gno ai più deboli - anziani, persone con bisogni 
speciali e famiglie. Particolare attenzione sarà 
dedicata al tema della salute, con l'impegno a 
partecipare attivamente alla riscrittura dell'atto 
organizzativo dell'ISSo Il partito intende inoltre 
affrontare temi etici, come il fine vita, partendo 
dai lori aspetti culturali. 
La direzione del PSD, forte del risultato delle ele
zioni politiche, ha dimostrato una chiara volontà 
di contribuire attivamente al miglioramento della 
vita politica e sociale del Paese, confermando il 
proprio impegno per un piano di riforme orienta
to al bene comune. 

"Apprendiamo con dispiacere la notizia, 
confermata in mattinata dalla televisione 
di Stato, di una nuova truffa a discapi
to degli anziani; nel caso specifico a una 
signora residente nel nostro Castello. La 
Giunta di Castello richiede molta più 
attenzione a questo fenomeno, oramai 
diffuso anche nel nostro paese, alle istitu
zioni competenti ed alle forze di polizia 
affinche non si diffonda a macchia d'olio 
e soprattutto che non passi il concetto che 
in Repubblica e' molto semplice venire a 
commettere questo tipo di ignobili reati. 
Si ribadisce a tutti di fare molta attenzione 
e di non aprire la porta di casa a ignoti; 
una persona distinta o di bell'aspetto non 
è necessariamente una persona onesta! 
Ci rivolgiamo soprattutto a figli, nipoti, 
parenti stretti di persone anziane di non 
lasciarle sole; ricordandogli di adottare 
tutte le cautele nei contatti con gli sco
nosciuti, e in caso di bisogno di chiedere 
aiuto e avvertire le forze dell'ordine. San 
Marino è e deve rimanere un paese tran
quillo e protetto dove la qualità di vita e l' 
incolumità e la sicurezza dei cittadini de
vono essere poste al primo posto Ringra
ziamo per l'attenzione" scrive in una nota 
la Giunta di Castello di Città. 

AParigi primo impegno internazionale per il Sds Fabbri: 

IIMomenti che creano relazioni e sinergiell 


Primo impegno ufficiale per il Segretario sviluppo economico a quella dello sport per territori ed entrambi abbiamo espresso la 
di Stato per lo Sport Rossano Fabbri che una sempre più convinta sinergia fra il tes- volontà di aumentare le collaborazioni e le 
ha partecipato ieri a Parigi all'incontro dei suto imprenditoriale e lo sport a sostegno sinergie. Con il Ministro Italiano abbiamo 
Ministri dello Sport organizzato da UNE- delle Federazioni sammarinesi. già preso accordi per una sua visita entro la 
SCO nei giorni che precedono le Olimpiadi. Rossano Fabbri (SdS Sport): "Una grande fine dell'estate a San Marino per concludere 
Per il Segretario di Stato Fabbri un pranzo occasione per la nostra Repubblica essere la firma di importanti protocolli tra i nostri 
di lavoro cordiale e costruttivo, a margine in questa storica assemblea. Lo sport è il paesi". 
dell'appuntamento plenario, con il Ministro principale veicolo di dialogo tra gli Stati e 
dello Sport italiano Andrea Abodi. Al centro momenti come questi, creano relazioni tra 
dell'incontro ministeriale la collaborazione i paesi e consolidano i rapporti tra i loro 
bilaterale su più fronti e la volontà condi- rappresentanti agevolando il clima di col
visa di arrivare alla firma di un protocollo laborazione e alimentano fiducia reciproca 
scuola/sport fra Italia-San Marino che con- e sinergia tra i territori. Sono orgoglioso di 
tenga la possibilità di col.laborare anche con rappresentare la nostra amata Repubblica 
il territorio circostante sullo sviluppo della che grazie allo sport e ai nostri atleti, è tra i 
cultura e della pratica sportiva. Il Segreta- grandi del mondo. Sono estremamente sod
rio di Stato Fabbri ha presentato al Ministro disfatto del pranzo con il Ministro Italiano 
Abodi i progetti della sua Segreteria, primo Andrea Abodi. Con il Ministro abbiamo af
fra tutti quello di affiancare la delega allo frontato tanti temi che interessano i nostri 


